

Name	Städtische Kindertagesstätte Auf der Bezirkssportanlage, Mainz-Bretzenheim
Adresse	Albert-Stoher-Straße 48, 55128 Mainz
Telefon	0 61 31 - 4 99 62 22
Fax	0 61 31 - 4 99 62 24
E-Mail	kita.bezirkssportanlage@stadt.mainz.de



Betreuungsangebot

Öffnungszeiten, täglich, wöchentlich:
Montag bis Freitag, 7 – 17 Uhr

Schließungszeiten: 3 Wochen in den Sommerferien, zwischen Weihnachten und Neujahr, Rosenmontag und Fastnachtsdienstag, 2 Konzeptionstage, 1 Tag Betriebsausflug, ½ Tag Personalversammlung

Anzahl der Plätze: 75 Ganztagsplätze

Alter der Kinder: 8 Wochen – 6 Jahre

Gruppenanzahl und Größe:
5 kleine altersgemischte Gruppen, davon maximal 7 Plätze für Kinder vor dem vollendeten 3. Lebensjahr pro Gruppe.

Pädagogische Schwerpunkte

Wir arbeiten in unserer Kita in alters- und entwicklungshomogenen Gruppen. Dadurch ist es uns möglich, individuell auf die Bedürfnisse der verschiedenen Altersstufen einzugehen. Je nach Alter und Entwicklungsstand wandern die Kinder von Gruppe zu Gruppe weiter. Ihr letztes Kindergartenjahr vor der Schule verbringen sie dann gemeinsam in der Feuerblitzgruppe. Die Kinder werden, wenn möglich, von einer/einem Bezugserzieherin/Bezugserzieher begleitet. Ist dies personell nicht möglich, findet eine gut begleitete Umgewöhnung statt.

Weitere Schwerpunkte sind die Natur und die Bewegung. Durch eine feste tägliche Gartenzeit können die Kinder ihren Bewegungsdrang ausleben und die Natur entdecken. Außerdem bieten unsere regelmäßig stattfindenden Naturtage den Kindern zusätzlich die Möglichkeit, die Natur mit allen Sinnen zu erleben und zu erkunden.

Dies ist uns besonders wichtig

Uns ist ein wertschätzender und respektvoller Umgang sowohl mit den Kindern als auch mit den Familien sehr wichtig. Eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Eltern und die Transparenz unserer Arbeit prägen die Erziehungspartnerschaft. Dies erleichtert es den Kindern, bei uns anzukommen und sich wohlfühlen. Außerdem ist es uns ein Anliegen, das Kind in seiner Selbstständigkeit und seinem Selbstbewusstsein zu fördern und es in seinem eigenen Handeln zu bestärken.